

COMMUNIQUE DE PRESSE

*Ambassade des Etats-Unis
d'Amérique
Bureau des Affaires Publiques*



*14, Avenue Marie-Jeanne
Port-au-Prince, Haïti
Tél: 222-1504 / 222-5726
Fax: 223-8324*

Le 16 Octobre 2007
No. 2007/72

Le Gouvernement américain alloue un montant de \$ 3.5 millions de dollars au gouvernement haïtien dans le cadre de la bonne gouvernance.



L'ambassadeur des Etats-Unis en Haïti, Janet A. Sanderson, et le Ministre de la Justice, René Magloire, ont, aujourd'hui, procédé à la signature d'un accord dans lequel le Gouvernement des Etats-Unis octroie la somme de \$2 millions de dollars en appui au budget direct de la Police Nationale Haïtienne et un montant \$1,5 million de dollars en assistance aux efforts du gouvernement haïtien dans la lutte contre le trafic des stupéfiants. Cette cérémonie a eu lieu au Ministère de la Justice en présence du Ministre de la Planification, Monsieur Jean-Max Bellerive, et du Secrétaire d'Etat à la Sécurité Publique, Eucher-Luc Joseph.

Les \$2 millions de dollars alloués au budget de la PNH contribueront aux dépenses pour l'entretien de véhicules permettant ainsi d'augmenter la capacité des officiers à répondre plus efficacement aux besoins de la population et de renforcer leur présence à travers la capitale. Plus de mobilité pour les hommes et les femmes de la PNH garantit une ville où il fait bon vivre.

Un aspect crucial de la coopération bilatérale entre les Etats-Unis et Haïti a été le combat contre le trafic de la drogue. Les deux nations ont identifié ce fléau comme une priorité majeure, et continueront à travailler conjointement avec la communauté internationale de manière à freiner son extension en Haïti. Le montant de \$1,5 million de dollars de soutien supplémentaire reflètent l'engagement continu du Gouvernement des Etats-Unis.

La signature de cet accord d'aujourd'hui rentre dans le cadre d'une assistance globale de \$10 millions alloués au budget direct de l'Etat haïtien par le peuple américain. \$8 millions de dollars de cet accord ont été octroyés au Ministère de l'Education Nationale à travers l'Agence Américaine pour le Développement International (USAID) le 15 septembre en support à la nouvelle rentrée scolaire. Au total, les États-Unis ont fourni plus de \$60 millions de dollars en assistance à la Police Nationale Haïtienne depuis 2004, ce qui porte à plus de \$700 millions de dollars le pourcentage général de l'aide américaine à Haïti depuis 2004.

(Fin de texte)